
Frau Böhmer berichtet über die eingegangene Stellungnahme des Amtes für 
Bodendenkmalpflege im Rheinland. Sie informiert die Mitglieder des Ausschusses für Umwelt, 
Stadtentwicklung und Verkehr darüber, dass Bedenken bezüglich der Beeinträchtigung der 
Bodendenkmalsubstanz geäußert wurden. Dieses könnte durch eine historische Recherche geklärt 
werden. Eine solche Recherche soll jedoch erst im Bebauungsplanverfahren durchgeführt 
werden. 
 


